



UN SUEÑO HECHO REALIDAD

30 familias de Canela reciben sus anhelados títulos de dominio

Una jornada muy especial fue la vivida en la comuna de Canela, pues se entregaron 30 títulos de dominio a igual número de beneficiarios pertenecientes a distintos sectores, tales como El Almendro, Tiro al Blanco, Mangados, Atunguá, Puerto Oscuro, El Llano, Canela del Medio, sector Cementerio, sector La Capilla, Ribera Norte, Mincha Norte, sector Estanque y Canela Urbano.

A la actividad concurrió el delegado presidencial de Choapa, Jonatan Vega Carvajal, quien, acompañado por la seremi de Bienes Nacionales, Mabel Iturrieta, y el alcalde de la comuna, Waldo Contreras, destacaron que el título de dominio regularizado abre nuevas oportunidades de acceso a otros beneficios, tanto estatales como particulares, como, por ejemplo, el subsidio habitacional y créditos productivos, entre otros.

“Estoy feliz y orgullosa, porque ya somos dueños de lo nuestro, lo propio. Es el patrimonio que yo le puedo dejar a mis hijas, así que eso me tiene feliz, orgullosa y muy agradecida de que nos hicieran esta entrega simbólica”, señaló la beneficiaria, Yenny Castillo.

Mientras que la seremi de Bienes Nacionales, Mabel Iturrieta, indicó que “con esta regularización de la pequeña propiedad raíz, traemos certezas, tranquilidad, paz a los hogares que tienen estas inquietudes, pues existe el miedo de que te lo puedan quitar, que se corran los deslindes, que

La actividad efectuada en el salón cultural comunal benefició a 16 mujeres jefas de hogar y 14 varones. De ellos, siete adultos mayores se convirtieron en nuevos propietarios.

puedan venir en cualquier momento a sacarlos de sus casas que han poseído por largos años. Finalmente, con este trámite, Bienes Nacionales les entrega esta tranquilidad”.

Por su parte, el alcalde de Canela, Waldo Contreras, agradeció al gobierno por haber considerado a la comuna de Canela con la entrega de este beneficio, “por lo cual, agradezco sinceramente que hayan sido incorporadas mujeres para poder disponer de este bien personal, que significa para ellas tener un bien del cual pueden disponer desde el día de hoy”.

Finalmente el delegado presidencial de Choapa, Jonatan Vega, sintetizó que “entregar estos 30 títulos de dominio en la comuna de Canela habla del trabajo que hemos realizado como gobierno en conjunto con nuestra seremi de Bienes Nacionales y el alcalde de la comuna y su equipo de trabajo. Estos son muy buenos resultados y esperamos



Entregar estos 30 títulos de dominio en la comuna de Canela habla del trabajo que hemos realizado como gobierno en conjunto con nuestra seremi de Bienes Nacionales y el alcalde de la comuna y su equipo de trabajo”

Jonatan Vega
 Delegado Presidencial de Choapa

que en los próximos meses se puedan seguir entregado muchos más títulos de dominio, para las vecinas y vecinos de la comuna de Canela”.

Cabe hacer presente que de los 30 títulos entregados en esta ocasión, 28 fueron proporcionados a beneficiarios pertenecientes al sector rural, mientras que los restantes, al sector urbano.